
CÓMO TOCAR BIEN EL TECLADO 
 

Un teclado es un instrumento imitador casi perfecto de todos los demás instrumentos, y 
también puede producir sonidos naturales, voces, efectos sonoros y sonidos completamente 
nuevos nunca escuchados antes. Los teclados pueden variar el timbre de los sonidos 

Los controles seleccionan un sonido específico sólo con apretar un botoncito; aquel 
proviene de un banco de sonidos almacenados electrónicamente en la memoria del 
sintetizador. Cada marca tiene sus propios instrumentos y combinaciones tímbricas. Algunos 
teclados pueden crear, almacenar (grabar) y reproducir nuevos sonidos.  

La técnica de dedos  será la propia del piano empleando una técnica corporal adecuada a 
las necesidades de este instrumento. 

El teclado  es el instrumento polifónico por excelencia. Además, cuenta con una gran  
extensión  que  nos permite  tocar cualquier instrumento  por muy agudo  o grave que sea 

En el teclado, al igual que el piano, hace falta una mínima planificación, llamada 
digitación, para poder asignar cada dedo a una o varias teclas. Se representa con un número 
del 1 al 5 (del pulgar al meñique) situado encima o debajo de la nota y su lectura y 
memorización ha de ser simultánea a la de ésta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

POSTURA 

Para tocar el teclado necesitamos tener una postura adecuada: 

- La cabeza debe estar inclinada levemente hacia el piano 

- La espalda debe estar recta pero sin forzarla, con una posición natural 

- Los codos deben estar un poco más adelante que el tronco. 

- Las manos no deben apoyarse en el piano, los dedos únicamente hacen contacto 

con el teclado.    

- La altura de la banqueta debe permitirnos que el antebrazo esté a la misma altura 

que la de las teclas del piano. 

- Los pies estarán apoyados en el suelo. 



POSICIÓN CORRECTA DE LAS MANOS 

 

Los dedos deben formar un pequeño arco al hacer contacto con las teclas. 

 Esta posición permite una buena movilidad y afecta a las articulaciones para hacer la 
fuerza precisa para presionar la tecla.  

Esta posición permite ocupar correctamente el pulgar.  

Esta posición no provocará tensiones en tu antebrazo. 

 

 

 

 

 

 

 

¿CÓMO TOCAR? 

El piano es uno de los instrumentos más difíciles que existen y llegar a dominarlo 
medianamente requiere años de estudio, práctica y paciencia.  Sin embargo comenzar a 
"sacarle partido" a los teclados puede conseguirse si tenemos un poco de paciencia y 
seguimos estos pasos: 

.- Siéntate correcta y equilibradamente. 

.- Coloca correctamente la mano. 

.- Relájate: no hay que apretar las teclas; los teclados son muy suaves y con un leve 
movimiento del dedo y con el peso de nuestro antebrazo hay fuerza suficiente para que el 
teclado suene bien. 

.- Aprende las notas de la canción, compás a compás. 

.- Aprende de memoria las notas de la canción con su ritmo. 

.- Coloca las notas en el teclado: Si prestáis un poco de atención veréis como las teclas 
negras están ordenadas en grupos de dos y de tres. Entonces, la tecla de la nota DO es la 
primera tecla blanca que está justo antes de un grupo de dos teclas negras. 

 

                     




